

Fin de
sigloANTONIO
PARRA

Asensio Sáez

ESTA noche la Academia Alfonso X el Sabio se dignificará. No es que no sea digna esa señora, que no quiere uno señalar, pero esta noche se dignificará todavía un poco más. Porque hoy entra a formar parte de ella Asensio Sáez, en su pueblo, y ahora ya casi el mío, desde el que ha escrito tanto sobre temas locales con su talento universal.

Va, al contrario que Mahoma, la montaña a visitar al académico, pues el escritor y pintor siempre ha querido aparecer ligado a La Unión.

-Asensio, ¿cuando vienes por Murcia?

-Por Murcia voy poco, Antonio, lo más que hago de vez en cuando es alguna salida a Cartagena.

A Asensio, que Cartagena ya le parece desmesurada, Murcia debe parecerle una ciudad fuera de la medida del hombre; de la misma manera que a Delibes ya Valladolid le parecía "demasié" y Madrid como una barbarie, un monstruo con cinco mil brazos rodados.

Pues iremos nosotros allí, a La Unión, como van a ir todos los académicos a ver si aprenden (a ver si aprendemos) algo de una puñetera vez, que ya vamos teniendo edad.

Como estarán allí, esta noche, con Asensio Sáez, todos los cabales.